

Gefühlvolle „Weihnachten auf See“

Der Seemannschor Vegesack gibt am 8. Dezember um 16:00 Uhr ein Adventskonzert in der Lukaskirche in Posthausen. In schmucken Ausgehuniformen und begleitet von Akkordeonspielern, wollen die Sänger ein gefühlvolles, romantisches Flair verbreiten. Unter der Leitung der quirligen Chorleiterin Birgit Kropp werden die Zuschauer mitgenommen zu „Weihnachten auf See“.

Aber auch traditionelle Weihnachtslieder wird der Chor stimmungsvoll vortragen. Der Eintritt ist frei, am Ende des Konzertabends wird um eine Spende für den Förderverein Pfarrstelle Posthausen gebeten.

